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 3 

Marino ( coordenador da CESM), iniciou a reunião extraordinária explicando o 4 

motivo da sua solicitação, isto é formar a comissão organizadora da 5 

Conferência  Local do HCAB. Dr. Sobania, Secretário de Estado da Saúde 6 

questiona a aprovação da Conferência no CES sem um levantamento de 7 

custos, o que neste período da execução orçamentária pela Secretaria  não é 8 

viável . Sugere a realização de uma reunião para discussão ampla sobre 9 

Conselho Local pois o HCAB envolve o Estado todo. Marino  sugere a 10 

conferência local com participação de entidades ligadas `a Saúde Mental. Elza 11 

considera que há pouco tempo para organizar uma conferência. Graziela 12 

ressalta que a conferência visa levantar as necessidades do Hospital. Daebes 13 

lembra que não existindo condições fianceiras, o mais adequado é de adiar 14 

para o próximo ano. Marino  destacou que foram orçados para 2002 eventos 15 

como seminários e encontros regionais, não realizados. Jair enfatizou o pouco 16 

tempo para a organização. Oswaldino também ressaltou a  importância de 17 

fazer uma conferência bem feita e propôs que seja em maio. Célia sugeriu que 18 

fique a data em aberto para o 1ª semestre. Marino propôs compor a comissão 19 

organizadora e depois decidir a data na reunião do CES/PR. Dr. Sobania disse 20 

que a Saúde Mental está em destaque em todo o mundo( Saúde Mental, 21 

Violência e Velhice). Na comunidade Européia 30% das consultas médicas são 22 

consultas de Saúde Mental. A   Comissão Organizadora para a Conferência 23 

Local será composta pela seguintes entidades mantendo a paridade: FOPS, 24 

SINDSAÚDE, HCAB, SESA e AAG. Para a próxima reunião do CES serão 25 

levadas as 2 propostas de data: 29 de novembro ou 1ª semestre de 2003. 26 

Passando ao outro assunto da pauta, credenciamento dos CAPS, Cristina 27 

informou o não recadastramento pelo Ministério da Saúde de 5 CAPS de 28 

Curitiba que são Filantrópicos e privados, lembrando que a região 29 

metropolitana não contempla esse tipo de serviço. Solicitou um 30 

posicionamento desta Comissão tendo em vista o risco de desassistência aos 31 

usuários dos serviços. Houve questionamentos por parte de Marino, Noemi e 32 

Islany quanto ao documento do M.S. que informa o não recadastramento dos 33 

serviços. Solicitaram que o documento seja enviado  por e-mail às entidades. 34 

Marino sugeriu um relatório quanto ao funcionamento dos serviços. Cristina 35 

informou que estava retirando a informação e solicitou que os presentes 36 

desconsiderassem sua sugestão de posicionamento dessa Comissão. 37 


